

Des manifestations ont lieu au Mexique pour demander que justice soit faite dans l'affaire d'Iguala



Mexico, 27 février (RHC-PL) Des organisations sociales, des étudiants et des membres des familles des 42 normaliens disparus au Mexique en septembre dernier, ont réalisé ce jeudi une grande journée d'action en solidarité avec les jeunes étudiants.

Face au siège du Sénat mexicain, les manifestants ont exigé au gouvernement que justice soit rendue et que les étudiants disparus soient retrouvés en vie.

Cette journée d'action s'est étendue à tout le pays : des organisations de paysans et d'enseignants ont manifesté dans plusieurs régions, en solidarité avec les membres des familles des disparus, pour exiger la libération des prisonniers politiques et protester contre la répression des mouvements sociaux et contre la corruption, qui gangrène le Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47963-des-manifestations-ont-lieu-au-mexique-pour-demander-que-justice-soit-faite-dans-laffaire-diguala>



Radio Habana Cuba